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服装设计师个人工作总结（组合4篇）

篇1：服装设计师个人工作总结

         不知不觉中，充满希望的20xx年就伴随着新年伊始临近。20xx年已经结束，

回首20xx年的工作，有收获的喜悦，也有遇到困难和挫折时的惆怅。在炎热的7月我进入公司,那

时刚到***不到半年的我对一切充满了希望和憧憬，同时对自己的工作也有不同的期望，虽然与自

己的要求有些出入，但还是满怀热情的积极的去做好自己分内外的工作，我知道一切只有付出才

有回报。

         刚入公司时对一切都不是很了解，每个环节都是一个新的问题，对面辅料市

场也不是很了解，所以我很积极主动的经常去市场，在配辅料的过程中慢慢去了解，不管是烈日

炎炎还是风雨交加，每次提着沉甸甸的面料回来的时候我并没有觉得这是一种辛苦，反之觉得是

一种很好的锻炼，每次也都会让自己保持乐观积极的心态。

         几个月下来我觉得我自己成熟了许多，这其中有自己的努力也有夏总和刘总

的栽培，我很感谢你们给我的这个时机，虽然有些事情做的还不够完整，但我尽力去做了，只是

疏与没有过多的经验和经历，在以后的积淀中会做的更好，我相信!

         11月份我参与了春装的设计及一些细节的讨论，在这个过程中体会到自己的

缺陷，对市场了解的匮乏，设计经验的缺少，知识积累的缺乏，所以在设计过程中有很多细节的

方面没有很好的把握，在以后的工作中要更加积极的去了解市场及销售，积累自己的知识面，去

汲取更广泛的设计知识。

         在春装慢慢接近尾声时我们在冬意初露的12月中旬开始了夏装的讨论及设计

工作，在经历了春装的各个环节后对夏装的环节不再那么陌生，按照之前的思路开始开展，不过

还是有些设计中遇到的问题，譬如对市场需求把握的不到位，对面辅料运用的不够完善，和板师

之间的沟通不够准确，所以这又是一次很好的经历，虽然夏装没出多少款，但我是在一点点去完

善，一点点努力中去表达，我知道我现在不能去到达量的飞跃，但我要抓住质的积累。

         在经历了两季的设计，我体会到了许多，设计其实并不是那么简单的把图画

好，打板做好，然后生产，更主要的是在这个过程中一点点的去积累，把更好的东西慢慢坚持下

来，把缺陷的地方去弥补完善，让自己的思维没有那么混乱，理清哪些是重要及时要去做的，哪

些是可以缓解的，就是对自己思维方式的一个锻炼。

         还需要不断的去了解市场及客户的需求，对自己知识面的拓展，要做到走出

去拿进来的想法，经常去看一些相关的资讯，了解到时尚的前沿，也要紧跟市场的潮流。还有在

一些方面也是自己需要去加强的，例如在做辅料单的时候，虽然看起来简单，但是那些简单的东

西中才能表达出细节，一颗扣子，一个配色线，如果在这层没有把好关，到了下一层就会出现很

多麻烦，所以要更加仔细，认真。
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         在与板师的沟通过程中还是有许多欠缺的地方，对廓型描述的不够准确，对

款式的要求不够精细，所以在以后的工作当中要不断的去积累，多加沟通，这样才能让款式更好

的呈现。在经历了之后也有小小的收获，春装虽然没有下多少款，但也有自己的努力，夏装也有

下单的款式，那些也是自己努力后的成果，我不会因为这些就满足与自己，这些只是一个开始，

在慢慢的积累中会有更多的成果，因为我一直在努力，因为我会一直保持我的积极、乐观!

         在临近的20xx年的开始,我对自己有了更多的要求，希望自己在新的一年里能

突破现在的自己，从质到达量的过渡，从简到达细的提升，从思到达做的肯定。

篇2：服装设计师个人工作总结

         时间过的真快，还记得xx年的11月份有幸被公司录用了，回顾起来这近一年

多的工作中了解到了很多东西，也学了不少学问;虽说已经格外生疏，但至少很多新的东西是从不

懂到基本了解，渐渐的也积累了很多。通过工作中处理各种各样的事情，让自己也有了更深的生

疏，同时也发觉了很多的不足之处。

         设计方面：

         1、从最开头制作款式图粗糙，到后来在同事以及领导的关怀于挂念和自己的

努力之下我调整并明确了自己的设计思路;

         2、在印花方面的我乐观并努力的去印花厂去了解学习;

         3、通过各种媒体收集流行资讯：包括时装发布会、服装流行题、服装流行色

等;

         4、与版型师沟通设计意图学习制版方面的内容，了解服装工艺，把握样衣版

型式样和进度，协调版师和样衣工的工作，把握样衣的工艺方法和质量，样衣完成后我查看样衣

并找出自己不满足的地方并加以改正。

         日常工作有：

         1、打印出图，贴面料、审核作品;

         2、必要的时候与领导沟通。

         3、下去看版师.裁剪老师进度，并了解有无遇到问题;

         4、到样衣房监督样衣质量、进展。

         5、去印花厂印花并学习。工作上的不足和要改进的方面：201X年的时间里，

我对我们设计部所从事的工作流程、方法等有了较深的生疏，但是还需要不断的学习和实践。不

管成果的好坏，我可以说我学习到了很多东西，这些东西可以让我受用一生。
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         以下是我的看点与想法：

         1、业精于勤而荒于嬉，的典故告知我们学业由于勤奋而精通，但它却荒废在

嬉笑声中，事情由于反复思考而成功，但它却能毁灭于随任凭便，所以在以后的工作中我要不断

生疏职业学问，通过多看、多学、多练来不断的提高自己的各项技能，作到学以致用。勤奋学习

不让自己的努力毁灭于随任凭便之间。

         2、连续秋冬所作的印花款式并加以改进，在领子于袖子的细节上征取有大的

进步和突破;

         建议和意见：

         1、我期望公司是不是能不断供应一些新的设计、工艺、技术等相关的一些资

料，比如可以关注一些有很有代表性的成功案例，并不光是图片、画册，还应当更多接触新的技

术工艺;

         2、由于样衣工的速度和工艺问题，假如在几个部门一起大力开发的前提下可

能跟不上进度，导致新样制作缓慢，所以需要特地配置几个特地作新样的样衣工;

         3、针织厂的协作问题，期望公司多找几家针织厂使本公司制作样衣时的速度

加快，一寸光阴一寸金吗;

         4、由于本部门没有画图人员所以我们要把图放到其他部门，这样不仅影响其

他部门的运作，还影响本部门的新样速度所以本人认为有必要配置一个画图人员;

         5、我期望公司多让设计人员出去进行针对性地区域进行市场调查，商场调查

，目标品牌调查为目标或将来开发针对性的目标产品;

篇3：服装设计师个人工作总结

         两个月的试用期工作到今天就要结束了，回首刚刚来到公司的那一天，觉得

两个月的时间特别的长，现在到了结束的时候了，才发现这时间真的是过的太快了。两个月的工

作里面，也是学习的时间，我认真工作的同时，积极向公司的各位前辈学习，仔细观看他们的设

计，学习他们的设计理念。这两个月我成长了许多，比我自己在家闭门造车学习到的多多了。现

在我就我这两个月在服装设计师试用期岗位上面收获到的知识点做一个总结。

         一、工作方面

         虽然大家看在我是新人的份上，并没有怎么苛责我，但是我自己心理清楚，

我必须要去学习才能在工作上面学习到东西。所以我在工作的时候，不停地学习手绘板的手绘方

法，还经常向他们请教问题问题。所以这两个月让我很快地就适应了工作，对这些软件的具体操

作方法很快地就熟练了起来。
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         二、思想方面

         对待工作对待学习，之前我都是处于一个被动的状态，别人催着我学习了我

才会想着学习，而到了工作上面，我改变了自己的思想，我开始变得自己主动去了解去学习。服

装设计师需要有很多的潮流知识，所以我在这两个月工作才开始变得更加关注潮流动态，为此我

还专门订购了一套时尚杂志，在网上还关注了几个技术不错的时尚博主。

         三、克服自己的惰性

         都说知识学得越多越好，就像刘总说的，策划行业是个杂的行业，博学多才

，懂的越多思考问题的时候就可以面面俱到，更能做到准确性及专业性，虽然只是设计人员，但

是设计也是来源于生活，看的多，想的多，悟的多了，创意的来源也就更广，发散思维就更不用

说了！

         四、提高工作效率

         快速的有效的完成工作任务是每个公司都希望员工能够做到的，也是我个人

认为比较重要的，两个小时能完成的工作如果可以在一个半小时内完成，剩余出来的时间就可以

自己支配用来学习自己没有时间学习的相关知识了。工作应该都是认真负责，速战速决！在战场

上，生命攸关，自己一点忽视有可能造成不可预料的结果，每一个任务都应该像一个战士对待战

争一样。

         展望20xx年的工作，希望能够再接再砺，我将以公司的经营理念为坐标，将

自己的知识背景和公司的具体环境相互融合，利用自己精力充沛、接受能力强的优势努力学习业

务知识和创意思想，为公司的发展尽我绵薄之力，争取做出更大的成果。

篇4：服装设计师个人工作总结

         20xx年已经结束，回首20xx年的工作，有硕果累累的喜悦，有与同事一起忙

碌到深夜的艰辛，也有遇到困难和挫折时的惆怅。这一年，在公司领导和产品设计中心总监的关

心和指导下，全体同事的热心帮助下，我项目组较好的完成了本年度的工作任务，、看问题和眼

光等各方面都有了一定的提高。现讲本年度的个人工作总结如下：

         一、就本年度工作的完成情况汇报如下

         1、在同事的协助和帮忙下，我部门参与并顺利的完成了20xx年秋冬和20春夏

的订货会的样品开发以及订货会现场产品维护和讲解工作。

         2、在20xx年的5月份我们有对我国的西南部的一些发达城市的市场调研活动

，对国内市场目前的一些男装的流行和市场消费有了一定的了解。

         3、在公司的组织下，在20xx年9月份的市场调研，使我们在了解国内的市场
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的同时，又看到了我们国内与国际市场的差距，使我们在以后的工作中眼光会放的更远，从而使

接下来的产品开发的方向更专注于品味与时尚。

         4、20秋冬的开发中，我部门产品开发的主线又回归了以往的三个系列即：精

致商务(长销款)简约办公(畅销款)时尚商务(新潮品)等，使我们的产品定位更贴近市场。

         5、在订货会时候，有客户反映我们的产品到货时间较晚，给他们的销售带来

了影响，我们听说这些事情后就努力的跟生产部沟通，争取做到订货会结束我们就把资料交接给

生产部门，以便使他们能够早日下单，早日出货。

         6、在自己公司板房打样的过程中，发现因各项配套设施不是很完善，导致很

多辅料都不是自己理想中的产品，就跟辅料开发人员沟通，自己去辅料工厂去交流，在接下来的

辅料中就比之前以往有了一些进步。

         二、现将20xx年做个大概安排：

         1、配合各部门，努力做好3月份12秋冬订货会和9月份的20春夏订货会样品开

发工作。

         2、在原有样品的基础上，我们会把产品开发做的更商务、时尚、更迎合市场

需求与季度开发主题。

         3、休闲裤、牛仔裤、西裤在原有板型的基础上，我们会更加努力，力求做的

更合身与舒适。

         展望明年，我们充满了信心，即使道路坎坷荆棘，只要我们同心协力，与各

位同事一起，一点能做的更好，男装的明天一定会更美好!
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